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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

В 
ЮВАО скоро откроет-
ся седьмая в Москве 
Клиника памяти, где 
пожилые москвичи 

амбулаторно смогут получать 
бесплатную помощь. Лечебно-
профилактическая программа 
начнётся в феврале, а записать-
ся на реабилитационный курс 
можно уже сейчас. 

— Программа курса направ-
лена на восстановление важ-
ных функций головного моз-
га: запоминания, внимания, 
самоконтроля эмоциональ-
ных переживаний, — расска-
зал А лексей Тер-Исраелян, 
главврач психиатрической 
больницы №13, на базе ко-
торой откроется клиника. — 
Получить квалифицирован-
ную помощь смогут пожилые 
люди с начальными призна-
ками деменции, а также па-
циенты после перенесённого 
инсульта и других заболева-
ний сосудов головного мозга.

Занятия будут проходить по 
адресу: ул. Зеленодольская, 15, 
корп. 4.

Курс длится шесть недель, 
одновременно его могут посе-
щать около 50 человек. Реше-
ние о приёме в Клинику памя-
ти принимается после консуль-
тации врача. 

Узнать подробности и запи-
саться на консультацию можно 
по тел. (499) 175-5342 по будням 
с 10.00 до 13.00.

Светлана 
МЕЩЕРЯКОВА

На Зеленодольской откроется 
Клиника памяти

Запись на курс 
по восстановлению 
важных 
функций мозга 
уже началась

Из квартиры в Южнопортовом 
украли миллион

Заявление о круп-
ной краже из кварти-
ры на улице Мельни-
кова поступило в поли-
цию. Ущерб превысил 
1 млн рублей. Преступ-
ники смогли не только 
взломать дверные зам-
ки, но и вскрыть сейф, 
откуда забрали юве-
лирные украшения, 
дорогие наручные часы 
и наличность. Вещи 
принадлежали хозяе-
вам квартиры, которые 

занимаются бизнесом.
— Потерпевшие вер-

нулись из отпуска и 
обнаружили, что сло-
маны замки дверей в 
квартиру, — уточнили 
в пресс-службе УВД по 
ЮВАО. — Однако сна-
ружи повреждения не 
были заметны, и сосе-
ди ничего не заподо-
зрили.

Сейчас преступни-
ков разыскивают.

Анна ЩЕРБИНИНА

На 1-й Дубровской закрыли шумную автомойку 
По решению суда 

приостановлена работа 
пункта мойки автомо-
билей на 1-й Дубров-
ской ул., 13а. Об этом со-
общили в пресс-службе 
Территориального отде-
ла Управления Роспо-
требнадзора  по г. Мо-
скве в ЮВАО.

— В связи с коллек-
тивным обращением 
жителей дома 13 на 1-й 
Дубровской улице спе-
циалисты провели вне-
плановую проверку и 
выявили на автомойке 

нарушения санитарно-
эпидемиологических 
требований, — расска-
зали в пресс-службе 
Роспотребнадзора.

Эксперты замерили 
уровень шума от обо-
рудования автомойки и 
выяснили, что он пре-
вышает норму. 

Лефортовский рай-
онный суд, рассмотрев 
административное дело, 
постановил закрыть ав-
томойку на 45 суток и 
устранить нарушения.

Павел НИКИТИН

С 10 февраля транспорт 
будет двигаться по улице 
Льва Яшина в Некрасовке 
исключительно в одну сто-
рону. Об этом сообщили в 
пресс-службе столично-
го Центра организации до-
рожного движения (ЦОДД).  

— Автомобилисты смо-
гут проезжать только по 
направлению от улицы 
Ухтомского Ополчения 
до проспекта Защитников 
Москвы, — пояснили в ве-
домстве.

По информации ЦОДД, 
ширина улицы Льва Яши-
на составляет всего 8,5 ме-
тра, автомобили могут ехать 
по ней только по двум по-

лосам. Из-за того что жи-
тели паркуют на обочинах 
свои машины, двигающи-
еся навстречу друг другу 
транспортные средства не 

могут нормально разъехать-
ся. Поэтому и решено ор-
ганизовать одностороннее 
движение. 

Валерий ПОПОВ

К лишению свободы на 
срок 2,5 года приговорил 
суд 50-летнего автомоби-
листа из Подмосковья, по 
вине которого погиб че-
ловек.

Авария произошла в 
2017 году на Андронов-
ском шоссе. Водитель 
ехал со стороны улицы 
Пруд-Ключики к 5-й Ка-
бельной и грубо нарушил 
правила.

— Водитель пересёк 
сплошную разделитель-
ную линию и выехал на 
встречную полосу, — го-
ворит заместитель лефор-
товского межрайонного 
прокурора Николай Три-
хин, — где его иномарка 
столкнулась с другой ма-
шиной, водитель которой 
погиб.

Как выяснило след-
ствие, виновный нахо-
дился под действием нар-
котиков. Отбывать срок 
он будет в колонии об-
щего режима. Также суд 
принял решение на три 
года лишить его права 
управлять транспортны-
ми средствами.

Вера 
ШАРАПОВА 

Лефортовский 
суд вынес 
приговор 
наркоману — 
виновнику ДТП

Улица Льва Яшина станет односторонней
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Эксперты замерили уровень шума от оборудования автомойки и выяснили, что он превышает норму

Программа курса направлена на восстановление запоминания, внимания, самоконтроля, эмоциональных переживаний
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83
-летний дедушка вы-
шел за хлебом и за-
был, где живёт. О 
пожилом человеке 

участковому уполномоченному 
Станиславу Новичкову сообщи-
ли в дежурной части ОМВД. Как 
выяснилось позже, пострадавший 
и его взрослый сын недавно пере-
ехали в Москву из Донецка. 

— Вместе с потерявшимся мы 
пошли по дворам, и я спрашивал 
у старших по дому, у прохожих, не 
знают ли они его. Наконец в одном 
из местных магазинов нам подска-
зали нужный дом, в 5-м квартале 
Капотни, — рассказывает Стани-
слав Новичков.

Участковый на всякий случай 
записал адрес на листке бумаги 
и положил его в карман пенсио-
неру. И передал записку для сына 
пострадавшего, который по се-

мейным делам как раз был в До-
нецке. 

Станислав служит в полиции 18 
лет. Свободное время посвящает 
спорту, а теперь ещё и помогает в 

тренировках сыну, который 
занимается боксом и кара-
тэ. Он считает, что муж-
ской спорт помогает вос-
питать характер. 

Вера 
ШАРАПОВА 

Участковый из Капотни помог 
83-летнему пенсионеру 
отыскать дом

Жители трёх районов 
смогут оформить 
резидентные разрешения

Изменения произошли в свя-
зи с ремонтом эскалатора. 

— В будни с 8 до 9 часов, а 
также с 17 до 19 часов вести-
бюль будет работать только 
на вход, — пояснили в пресс-
службе столичного метропо-
литена.

В остальное время вестибюль 
будет работать в обычном ре-
жиме. 

Подняться и спуститься на 
платформу со стороны 4-го 
Вешняковского проезда во вре-
мя ремонта эскалатора можно 
будет только по лестнице. 

Выйти со станции по друго-
му эскалатору в часы ремонта 
пассажиры смогут через про-
тивоположный — западный — 
вестибюль со стороны Зелено-
дольской улицы. Завершить ре-
монт эскалатора рабочие пла-
нируют 12 марта 2020 года.

Георгий 
КАЛИНИН

Изменился режим 
работы восточного 
вестибюля 
метро «Рязанский 
проспект»

Южнопортовый:
 1-я Дубровская улица — от 
пересечения с улицей 
Мельникова до пересече-
ния с Шарикоподшипни-
ковской улицей и от площа-
ди Крестьянская Застава 
до улицы Мельникова по 
нечётной стороне 1-й Ду-
бровской улицы;

 улица Симоновский Вал, 
нечётная сторона.

Люблино:
 улица Перерва — от пресе-
чения с улицей Верхние 
Поля до пересечения с ал-
леей Кремлёвских Курсан-
тов.

Рязанский:
 Зеленодольская улица — 
у дома 12;

 Луховицкая улица — 
у дома 1/55

Где будет платная парковка

«Мы обходили 
дворы 
и расспрашивали 
прохожих»

В парках округа посчитали уток
Традиционный ежегод-

ный учёт водоплавающих 
птиц провели в природ-
но-историческом пар-
ке «Кузьминки-Лю-
блино». По правилам 
его проводят на всех 
природных террито-
риях одновременно, 
чтобы одну и ту же 
стаю уток, перелетев-
ших с пруда на пруд, не 
посчитали дважды. 

— Экологи двигались по 

маршруту от пруда к пруду: 
Верхний Люблинский — 
Нижний Люблинский — 
Шибаевский — Нижний 

Кузьминский — Щучий 
пруд — Верхний Кузь-
минский, — расска-
зали в пресс-службе 
ГПБУ «Мосприрода». 
— Была зафиксирована 

1521 кряква: 872 самца, 
649 самок. Кроме того, 

на Нижнем Кузьминском 
пруду была замечена одна 

утка-мандаринка — ред-
кий гость в нашем регионе. 

Учёт помогает опреде-
лить, как изменилась за 
год популяция зимующих 
уток. Если она резко со-
кратилась, это показатель 
неблагополучной эколо-
гической обстановки. В 
нашем округе популя-
ция зимующих птиц ста-
бильна.

Алексей 
ТУМАНОВ

Начиная с 17 февра-
ля на ряде улиц в рай-
онах Люблино, Южно-
портовый и Рязанский 
парковка автомобилей 
станет платной. Об этом 
говорится в приказе го-
родского Департамента 
транспорта и развития 
дорожно-транспортной 
инфраструктуры. Текст 
документа опубликован 
на едином городском 
портале mos.ru.

В зону платной пар-
ковки Южнопортового 
и Рязанского районов 
включены два участка, а 

в Люблине один. За пар-
ковку в районах Любли-
но и Рязанский придёт-
ся платить по 40 рублей в 
час, а в Южнопортовом 
— 60 рублей. 

Жители района, где 
вводится режим плат-
ной парковки, смогут 
оформить резидентное 
разрешение. Этот доку-
мент позволит бесплат-
но ставить здесь машину 
с 20.00 до 8.00. Средства 
от платных парковок 
направляют на благо-
устройство района. 

Валерий ПОПОВ 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495) 681-3645

Агентство «Москва»

Станислав Новичков служит 
в полиции 18 лет
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Н
а Московском 
эндокринном
заводе открыл-
ся новый цех. 

В церемонии открытия 
приняли участие мэр Мо-
сквы Сергей Собянин и 
министр промышлен-
ности и торговли Денис 
Мантуров.

Жизненно важные 
лекарства

Сегодня завод выпуска-
ет препараты, применяе-
мые для лечения пациен-
тов по всей России. 

— Большая часть про-
дукции — это жизненно 
важные лекарства, — рас-
сказал Сергей Собянин.

К примеру, препараты 
Московского эндокрин-
ного завода поступают в 
городские аптеки и по-
ликлиники по программе 
обеспечения лекарства-
ми льготников. При этом 
70% местных препаратов 
входят в перечень жизнен-
но важных. Именно здесь 
производят российские 
анальгетики для больных 
онкологическими заболе-
ваниями. За три последних 
года доля продукции Мо-
сковского эндокринного 
завода на отечественном 
рынке наркотических и 
психотропных препара-
тов выросла с 45 до 95%.

Получил 
налоговые льготы

Основные производ-
ственные помещения 
предприятия располо-
жены на Новохохлов-

ской улице. Здесь рабо-
тают более тысячи чело-
век. В прошлом году за-
вод выпустил продукции 
на 3,72 млрд рублей. 

Как заявил мэр Мо-
сквы, в последние годы 
при поддержке города 
завод проводит глобаль-
ную реконструкцию. 

— Мы дали заводу ста-
тус промышленного ком-
плекса и, соответствен-
но, налоговые льготы. В 
развитие инвестирова-
но больше 2 миллиардов 
рублей, результат — рост 

объёмов производства на 
60%, — сообщил Сергей 
Собянин.

Также мэр отметил, 
что открытая платформа 
МЦД-2 Новохохловская 
и одноимённая станция 
МЦК обеспечили заводу 
хорошую транспортную 
доступность.

Более миллиарда 
инвестиций 

Новый цех площадью 
2,8 тысячи кв. метров 
предназначен для изго-
товления сухого сырья 
для препаратов, а так-
же жидких лекарств для 
инъекций. Объём инве-

стиций в проект составил 
1,2 млрд рублей. В цехе 
создано 90 рабочих мест.

В здании установлены 
машины мойки, стерили-
зации, розлива, укупор-
ки флаконов и шприцев, 
линии упаковки и мар-
кировки флаконов. По-
сле реконструкции мощ-
ность цеха увеличилась в 
два раза — до 40 млн еди-
ниц продукции в год.

В новом цехе также бу-
дут производить глазные 
капли для лечения глау-
комы, отслоения сет-

чатки и кровоизлияний, 
растворы гепарина для 
профилактики тромбо-
зов и лекарства для опе-
рационных наркозов. 

Год назад в рамках 
той же инвестицион-
ной программы завод 
при поддержке властей 
Москвы модернизиро-
вал ещё два цеха, в част-
ности здание, где делают 
специальные пластыри 
и плёнки. Тогда в рекон-
струкцию вложили 140,3 
млн рублей.

Валерий ПОПОВ

На заводе в Нижегородском 
открылся новый цех

Большая часть продукции —
жизненно важные 
препараты

Предприятие выпускает лекарства для всей России

В округе сократилось количество ДТП 
с участием грузовиков

ЮВАО вошёл в тройку лидеров 
по частоте запросов онлайн-сервиса по реновации

После ввода «грузо-
вого каркаса» на тер-
ритории Юго-Вос-
точного округа со-
кратилось количество 
аварий с участием гру-
зовиков.

К а к  с о о б щ а е т 
агентство городских 
новостей «Москва» 
со ссылкой на пресс-
службу ГКУ «Центр 
организации дорож-
ного движения», за 

время действия «гру-
зового каркаса», ко-
торый был введён в 
декабре 2019 года, 
количество дорож-
н о - т р а н с п о р т н ы х 
происшествий с гру-
зовиками уменьши-
лось на 19% по срав-
нению с аналогичным 
периодом 2018 года, а 
пострадавших стало 
на 30% меньше.

— Это реально спа-

сённые жизни людей, 
в том числе детей, что 
особенно важно, — 
отметили в ЦОДД. — 
Кроме того, в тех рай-
онах, где «грузовой 
каркас» уже действу-
ет, количество гру-
зовых автомобилей в 
жилых зонах сокра-
щается, улучшается 
экология, снижается 
уровень шума. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Жители Юго-Восточного 
округа оказались на втором 
месте в столице по частоте 
использования интерактив-
ной инструкции «Переезд по 
программе реновации», по-
явившейся на официальном 
сайте мэра и правительства 
города в конце 2019 года.

При этом жители Кузь-
минок также вошли в трой-
ку лидеров по аналогич-
ным запросам по срав-
нению с жителями дру-

гих столичных районов.
В онлайн-руководстве 

можно найти информацию 
обо всех этапах переезда — 
от получения письма с пред-
ложением новой квартиры 
до регистрации на новом ме-
сте жительства. При этом 
каждый может получить ин-
струкцию, соответствующую 
его жизненной ситуации.

— На сегодняшний день 
больше всего запросов мы 
получили от состоящих в 

браке собственников квар-
тир, не имеющих обремене-
ний и недееспособных или 
несовершеннолетних род-
ственников, — сообщил ру-
ководитель столичного Де-
партамента градостроитель-
ной политики Сергей Лёв-
кин. — Кроме того, 57% из 
тех, кто воспользовался ин-
струкцией, заявили о жела-
нии приобрести квартиру 
большей площади.

Наталья ГОНЧАРОВА
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На предприятии работают более тысячи человек
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П
рефект Ан-
дрей Цыбин 
встретился 
с жителя-
ми района 

Люб лино. Встреча была 
посвящена комплексному 
развитию района за 2019 
год и планам на 2020 год.

Благоустроят 
Верхний 
Люблинский пруд

Люблинцев особен-
но интересовало благоу-
стройство родного райо-
на. Так, жительница ули-
цы Сов хозной спросила 
главу округа, приведут ли 
в порядок Верхний Люб-
линский пруд.

— Решение по этому во-
просу приняли букваль-
но на днях, и в этом году 
Верхний Люблинский 
пруд мы благоустроим. 
Проект уже имеется, — от-
ветил Андрей Цыбин.

В декабре прошлого года 
прошли общественные об-
суждения по вопросу бла-
гоустройства сквера им. 
Чехова. Жители попросили 
уточнить, что именно там 
будет сделано в этом году. 

— В сквере появятся но-
вые детские и спортивные 
площадки. Территорию 
обязательно озеленят, ра-
зобьют клумбы и устано-
вят красивые историче-
ские беседки, — рассказал 
зам. префекта по вопро-
сам ЖКХ и благоустрой-
ства Александр Осипов. 

— В сквере заменят осве-
щение и разместят скульп-
туры по мотивам произве-
дений знаменитого писа-
теля. А также приведут в 
порядок ограждения и жи-
вые изгороди. 

Построят 
четыре школы 
и три поликлиники

Многие интересова-
лись, запланировано ли 
дополнительно постро-
ить поликлиники, шко-
лы и детские сады. Ведь 
на территории района 
идёт масштабное строи-
тельство нового жилья.

— Проектом планиро-
вок территорий, по кото-
рым уже прошли публич-

ные слушания, предусмо-
трено строительство 10 
детских садов, четырёх 
школ, двух взрослых и од-
ной детской поликлини-
ки, — пояснил зам. пре-
фекта по вопросам строи-
тельства, реконструкции 
и землепользования Ан-
дрей Крысанов.

В свою очередь жи-
тельница Ставрополь-
ской улицы поинтересо-
валась, что планируется 
сделать на месте снесён-
ного магазина «Наман-
ган» на Ставропольской 
ул., 38/2.

— Отвечу сразу, что но-
вое строительство по дан-
ному адресу не предус-
мотрено. В прошлом году 
управой района проведе-

ны общественные обсуж-
дения по поводу использо-
вания этой территории. На 
слушаниях приняли ре-
шение весной-летом это-
го года провести там ком-
плексное благоустройство 
и озеленение, — ответил 
Андрей Крысанов. 

Документы 
на соцобслуживание 
можно подать 
в МФЦ

Жительница Красно-
дарской улицы спроси-
ла, правда ли, что с это-
го года заявление на со-
циальное обслуживание 
на дому можно подать че-
рез центр госуслуг «Мои 
документы».

— Да, действительно, 
сегодня можно обратить-
ся с этим вопросом в лю-
бой многофункциональ-
ный центр. Потом до-
кументы отправляют в 
Управление социальной 
защиты, далее специа-
листы проведут обследо-
вание. Теперь никуда хо-
дить не нужно, справки 
собирать тоже не надо, 
ТЦСО за вас это сделает, 
— ответила первый зам. 
префекта Людмила Ми-
трюк.

Памятник рабочим 
завода сохранят

На территории бывше-
го Литейно-механическо-
го завода по адресу: ул. 
Люблинская, вл. 72, ве-
дётся строительство жи-
лых домов. Жители спро-
сили о судьбе памятника 
рабочим завода, погиб-
шим в Великую Отече-
ственную войну. 

— Этот вопрос обсуж-
дался с мэром города. 
Мэр лично дал поруче-
ние, чтобы памятник был 
обязательно сохранён и 
содержался в достойном 
виде, — ответил Андрей 
Цыбин.

Его заместитель Ан-
дрей Крысанов добавил, 
что компания-застрой-
щик обязалась отремон-
тировать памятник-сте-
лу, а территорию вокруг 
благоустроят. 

Никита ПАНОВ

На месте «Намангана» 
появится новый сквер

Строительство 
на Ставропольской улице, 
38/2, не предусмотрено

О чём спрашивали префекта ЮВАО жители района Люблино
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Андрей Цыбин

Жители района Люблино 
на встрече с префектом
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«Известие о победе 
выпало на мою смену!»

С
реди своих на-
град 94-лет-
няя участни-
ца войны с 
Р я з а н с к о г о 

проспекта выделяет ме-
дали «За оборону Сталин-
града» и «За победу над 
Германией». Вчерашняя 
школьница мечтала по-
пасть на фронт хотя бы 
медсестрой, но в резуль-
тате обеспечивала связь 
во время Сталинградской 
битвы.

Подруги-сержанты 

Когда началась вой-
на, Полина Данильчен-
ко только окончила 10-й 
класс в родном посёлке 
Трусово Астраханского 
района Сталинградской 
области. Отец и брат сра-
зу же ушли воевать.

— Мы как могли помо-
гали фронту: рыли окопы, 
дежурили на крышах — га-
сили зажигательные бом-
бы, перевязывали раненых 
в госпиталях, пригодились 
знания по санитарному 
делу — мы его проходили 
в 10-м классе. Ещё помо-
гали выписывать денеж-
ные пособия и разносили 
их семьям фронтовиков, — 
вспоминает Полина Кузь-
минична.

Ветеран признаётся, что 
в то время защищать Роди-
ну мечтали абсолютно все 
подростки — и юноши, и 

девушки. С наступлением 
совершеннолетия девчон-
ки стали всерьёз готовить-
ся к фронту.

— Это был 1942 год — вре-
мя самых тяжёлых битв за 
Сталинград. Немцы были в 
6 километрах от нашего по-
сёлка. Мы с подругой втай-
не от родителей пошли в во-
енкомат и попросили взять 
нас медсёстрами, — говорит 
Данильченко.

Но новобранцев зачис-
лили в особый 50-й бата-
льон связи. Там подруги 
получили звания сержан-
тов. 

«Поздравляю. 
Победа наша!»

Батальон, где служи-
ла Данильченко, выпол-
нял задачу по обеспече-
нию боевой деятельности 
Юго-Восточного — Ста-
линградского — фронта. 

— На нашей телефон-
ной станции мы ни на 
минуту не забывали, 

что немцы могут под-
слушивать. Каждое сло-
во было на вес золо-

та, — говорит ветеран. 
После окончания Ста-

линградской битвы группу 
связистов перевели в Мо-
скву. Данильченко напра-
вили на одну из централь-
ных баз боеприпасов, где 
она отвечала за прямую 
связь со Ставкой Верхов-
ного Главнокомандующе-
го. Через год именно на её 
смену выпало сообщение о 
завершении войны.

— В 4 часа утра на моём 
посту зазвонил телефон, 
— рассказывает Полина 
Данильченко. — Я взя-
ла трубку. На другом кон-
це говорят: «Поздравляю. 
Победа наша!» Я подняла 
роту. Сон как рукой сняло. 
Какое ликование было, не 
передать словами!

Демобилизовалась Да-
нильченко в ноябре 1945 
года. Вскоре вышла за-
муж. Всей семьёй перееха-
ли в Москву. В столице она 
работала в Научно-иссле-
довательском радиотехни-
ческом институте. У Поли-
ны Кузьминичны Даниль-
ченко двое детей, трое вну-
ков и трое правнуков.

После выхода на пен-
сию она стала членом ве-
теранской организации. В 
школах №1350 и №1363, 
где открыты музеи бое-
вой и трудовой славы, ве-
теран до сих пор проводит 
для подрастающего поко-
ления уроки мужества.

Татьяна ЗЕЛЕНОВА

Полина Данильченко из Выхина-Жулебина во время войны служила связистом

«На телефонной станции 
мы ни на минуту 
не забывали, что немцы 
могут подслушивать»

вопрос — ответ 
Платформу 
Печатники 
откроют 
в 2020 году

В №46 «ЮВК» 
за 2019 год 
была инфор-

мация, что на МЦД-2 
появится платформа 
Печатники. Откуда 
такие сведения?

Александр

«ЮВК» получил офи-
циальный ответ из ОАО 
«РЖД». В нём говорится, 
что железнодорожный 
остановочный комплекс 
«Печатники» сейчас ре-
конструируют. Работы 
должны закончиться в 
2020 году. После их за-
вершения здесь будут 
останавливаться поез-
да МЦД-2, а пассажиры 
смогут пересаживаться 
на одноимённую стан-
цию метрополитена. 

На схемах, в том чис-
ле на официальном пор-
тале Московских цен-
тральных диаметров 
mcd.mosmetro.ru/mcd-2, 
платформа Печатники 
уже обозначена. 

Евгений БАКИН

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645
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В годы войны

После выхода 
на пенсию Полина 
Кузьминична стала 
членом ветеранской 
организации
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С
16 по 19 янва-
ря на ВДНХ 
п р о х о д и -
ла ассамб лея 
«Здоровая Мо-

сква». Мероприятие поль-
зовалось огромным успе-
хом у москвичей и гостей 
столицы. 

Узнали 
свою группу крови 
и проверили сердце

Побывать на ассамблее 
смогли все желающие. 

— В этом году мы при-
няли решение изменить 
формат ассамблеи, кото-
рая традиционно была 
ориентирована только 
на профессиона льное 
сообщество, — рассказа-
ла зам. мэра Москвы по 
вопросам социального 
развития Анастасия Ра-
кова. — Мы видим, что 
мероприятие понрави-
лось жителям. За четы-
ре дня работы ассамблею 
посетили более 60 ты-
сяч человек — это почти 
в шесть раз больше, чем 
в прошлом году.

В рамках ассамблеи 
моск вичи проходи ли 
экспресс-обследования, 
сдавали анализы и узна-
вали свою группу крови. 
Более 1 тысячи человек 
проверили лор-органы 
на самом современном 
оборудовании, свыше 
700 гостей обследовали 
работу сердца. 

Популярностью у по-
сетителей ассамблеи 

пользова лись лекции 
всемирно извест ны х 
у чёных. Десятки ты-
сяч людей приехали на 
ВДНХ, чтобы послушать 
выступления человека-
киборга Нила Харбиссо-
на, британского писате-
ля, гипнотизёра и специ-
алиста по саморазвитию 
Пола МакКенны и дру-
гих спикеров. 

Жители столицы 
стали вести 
более активный 
образ жизни

На ассамблее работала 
выставка, где были пред-
ставлены макеты готовя-
щихся к открытию уч-
реждений здравоохра-

нения Москвы, а также 
полик линик, которые 
будут капитально отре-
монтированы по новому 
московскому стандар-
ту. Эту выставку посе-
тил мэр Москвы Сергей 
Собянин. Он рассказал, 
что в ближайшие годы 
в столице построят но-
вые объекты здравоох-
ранения общей площа-
дью более 1 млн кв. ме-

тров. Кроме того, плани-
руется отремонтировать 
135 зданий поликлиник. 

Сергей Собянин так-
же принял участие в пле-
нарном заседании «Здо-
ровье больших горо-
дов: большие вызовы и 
большие возможности». 
Он сообщил о развитии 
нового мирового трен-
да — urban health, кото-
рый заключается в том, 
что любые изменения в 
жизни города оценива-
ются относительно здо-
ровья человека. Так, на-
пример, москвичи ста-
ли вести более активный 
образ жизни и больше 
гулять благодаря бла-
гоустройству городских 
пространств. 

 — Прямое отношение 
к этому имеет и разви-
тие транспорта, — ска-
зал Сергей Собянин. — 
Когда две трети населе-
ния передвигаются на 
общественном транс-
порте, а не на маши-
нах, представляете, на-
сколько сокращается 
объём выбросов от лич-
ных автомобилей в та-
ком городе!

Современные 
технологии 
помогают врачам

Одной из ключевых тем 
ассамблеи стала цифро-
визация здравоохране-
ния. Зам. мэра Москвы 
по вопросам социаль-
ного развития Анаста-
сия Ракова рассказала, 
что работа по цифрови-
зации ведётся в городе 
уже 10 лет. За это время 
сформировали единую 
информационную си-
стему, в которую вклю-
чены медицинские уч-
реждения города, пере-
вели в электронный вид 

большое количество ме-
дицинских данных.

 — «Цифра» меняет все 
сферы жизни человека, 
— сказала в своём высту-
плении Анастасия Рако-
ва. — Изменения проис-
ходят невероятными тем-
пами, быстро внедряются 
в нашу жизнь и становятся 
нормой. Очевидна назрев-
шая необходимость карди-
нальных изменений в пла-
не цифровизации и в от-
расли здравоохранения. 

Она отметила, что со-
временные технологии 
позволят кратно улуч-
шить ситуацию в сфере 
здравоохранения: повы-

сить производительность 
труда, упростить получе-
ние услуг, повысить уро-
вень комфорта пациента.

По словам Анастасии 
Раковой, для создания 
цифровой среды нужно 
подготовить информаци-
онную инфраструктуру, 
ввести единые стандар-
ты обмена данными меж-
ду учреждениями, органи-
зовать сбор медицинских 
данных в цифровом виде, 
внедрить интеллектуаль-
ные решения в масштабах 
всего города и наладить 
коммуникацию с разра-
ботчиками. 

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Переход на «цифру» сделает 
медицинские услуги доступнее
На ассамблее «Здоровая Москва» побывали более 60 тысяч человек

Популярностью 
у посетителей 
пользовались лекции 
всемирно известных учёных

Ассамблею «Здоровая Москва» посетили мэр Москвы Сергей Собянин 
и министр здравоохранения РФ Вероника Скворцова
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В Некрасовке починили 
игровой комплекс

Прошу убрать 
провисший элек-
трический про-

вод на углу 6-го подъезда 
дома. Он висит снаружи, 
вдоль водосточной трубы. 
Это небезопасно.

Сергей, 
Саратовская ул., 14/1

Дом 14/1 на Саратов-
ской улице находится в 
управлении ГБУ «Жи-
лищник района Тек-
стильщики».

— Сотрудники «Жи-
лищника» убрали элек-
трокабель с фасада дома, 
— сообщили в управе 

района Текстильщики. 
— В настоящее время всё 
общедомовое имущество 
дома находится в техни-
чески исправном состо-
янии.

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа района Текстильщики: 
8-я ул. Текстильщиков, 16, 
корп. 5, тел. (499) 179-7971. 
Эл. почта: tekstilschiky@
mos.ru. 
ГБУ «Жилищник района 
Текстильщики»: 
7-я ул. Текстильщиков, 6/19, 
тел. (499) 178-1878. 
Эл. почта: 
secretary-tex@mail.ru

С дома на Саратовской 
улице убрали провисший 
кабель

Не работают 
светильники над 
входом в подъ-

езд. Ничего не видно, в 
тёмное время суток 
можно упасть.

Иван, 
Смирновская ул., 4б

— Освещение около 
подъезда восстановлено, 
— сообщила глава упра-
вы Нижегородского райо-
на Валентина Иванченко.

Сотрудники районно-
го «Жилищника» замени-

ли перегоревшие лампы в 
светильниках. Теперь ве-
чером при входе в подъезд 
светло и безопасно.

Маргарита ИВАНОВА

Управа Нижегородского 
района: ул. Нижегородская, 
58, корп. 1, 
тел. (495) 678-8079. 
Эл. почта: 
nizhegorodka@mos.ru.
ГБУ «Жилищник 
Нижегородского района»: 
ул. Нижегородская, 58, корп. 
2, тел. (495) 671-6263. 
Эл. почта: 
dez_nizegor@mail.ru

В доме на Смирновской 
восстановили освещение

У скамейки на детской пло-
щадке сломались спинка и под-
локотник. Родителям неудобно 

сидеть. Когда лавочку отремонтируют?
Александр, 

Волгоградский просп., 183, корп. 2

— Работники районного «Жилищ-
ника» отремонтировали лавочку на 
детской площадке во дворе дома 183, 
корпус 2, на Волгоградском проспекте. 
Была восстановлена деревянная спин-

ка, а также установлен боковой метал-
лический элемент с подлокотником, 
— сообщил глава управы района Вы-
хино-Жулебино Сергей Сандурский.  

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. Эл. почта: vh@mos.ru. 
ГБУ «Жилищник Выхино района Выхино-
Жулебино»: ул. Привольная, 5, корп. 5, 
тел.: (495) 705-0475, (499) 796-5928. 
Эл. почта: vixino3@mail.ru

На детской площадке на Волгоградке 
отремонтировали скамейку

Рядом с детской 
площадкой ра-
стёт дерево с 

повреждённым стволом. 
Оно нависает над площад-
кой и при сильном ветре 
может упасть. Просьба 
обратить на него внима-
ние и принять меры.

Константин, 
ул. Нижегородская, 94, корп. 3

— Сотрудники «Жи-
лищника» сразу же про-
верили двор на Ниже-
городской, 94, корпус 3, 
после чего повреждён-

ную часть дерева рядом с 
детской площадкой спи-
лили.

Маргарита ИВАНОВА

Управа Нижегородского 
района: 
ул. Нижегородская, 58, 
корп. 1, тел. (495) 678-8079. 
Эл. почта: nizhegorodka@
mos.ru. 

ГБУ «Жилищник 
Нижегородского района»: 
ул. Нижегородская, 58, 
корп. 2, 
тел. (495) 671-6263. 
Эл. почта: 
dez_nizegor@mail.ru.

На Нижегородской 
спилили старое дерево

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645

На игровом ком-
плексе на дет-
ской площадке 

отсутствует прозрачный 
пластиковый экран в бо-
ковой части. В образовав-
шееся окно дети могут 
упасть.

Сергей, 
ул. Ухтомского Ополчения, 5

Сейчас малыши мо-
гут пользоваться игро-
вым комплексом во 
дворе на улице Ухтом-
ского Ополчения, не 
опасаясь случайного 
падения. 

— Сотрудники «Жи-
лищника» осмотрели 
площадку и привели 

игровое оборудование 
на ней в надлежащее 
состояние: пластико-
вый экран восстанов-
лен, безопасность детей 
обеспечена, — сообщи-
ла глава управы района 
Некрасовка Елена Хро-
мова.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района 
Некрасовка: ул. 1-я 
Вольская, 24, корп. 1, 
тел. (495) 706-9787. 
Эл. почта: 
nekrasovka@uvao.mos.ru. 

ГБУ «Жилищник района 
Некрасовка»: 
2-я Вольская ул., 24, 
тел. (499) 746-7870. 
Эл. почта: 
dir_nekrasovka@mail.ru

Пластиковый экран вернули на место

Электрокабель убрали

Спинку восстановили, 
подлокотники 

добавили
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Светильник работает
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Батарея на лоджии 
греет недостаточно
П

о требова-
нию Мос-
ж и л и н -
с п е к ц и и 
ж и т е л ю 

Кузьминок пришлось 
за свой счёт восстанав-
ливать в квартире сте-
ну между комнатой и 
кухней. Демонтировать 
стену запрещено, по-
тому что в кухне уста-
новлена газовая плита. 

О типичных наруше-
ниях при переплани-
ровке «ЮВК» рассказал 
Иван Шальнов, руково-
дитель Жилищной ин-
спекции по Юго-Вос-
точному округу. 

Из-за конденсата 
разрушатся стены

Многие демонтируют 
стену между комнатой и 
лоджией, чтобы увели-
чить пространство квар-
тиры. Однако такая пе-
репланировка запреще-
на. После демонтажа в 
квартире нарушается тем-
пературно-влажностный 
режим. 

— В комнатах тепло, 
а на лоджии прохладно. 
Если убрать перегород-
ку, отделяющую жилое 
помещение от лоджии, 
на стенах квартиры нач-
нёт образовываться кон-
денсат. Из-за этого они 
начнут промерзать и раз-
рушаться, — поясняет 
Иван Шальнов. 

После демонтажа стены 
многие ставят на лоджию 

батарею и подключают её 
к общедомовой системе 
отопления. Это ещё одно 
типичное нарушение при 
перепланировке. Если пе-
ренести радиатор на бал-
кон, труба станет длин-
нее, воде придётся пройти 
больший путь, она осты-
нет раньше. Кроме того, 
система отопления дома 
рассчитана на объём вну-
тренних помещений. При 
увеличении этого объёма 
на площадь лоджии уве-
личивается нагрузка на 
всю систему. У соседей 
будет холодно, расход 
тепла будет больше. 

Исправлять 
пришлось 
специалистам 

Бывает, что при ремон-
те квартиры демонтиру-
ют вентиляционный ко-
роб. Именно так посту-
пил житель дома на ули-
це Генерала Кузнецова. 
Однако такая перепла-
нировка запрещена. 

— Демонтаж короба 
в одной квартире на-
рушает работу систе-
мы вентиляции во всём 

доме. В соседних квар-
тирах появляются не-
приятные запахи. Кро-
ме того, пространство 
внутри вентиляцион-
ных коробов и техноло-
гических шкафов отно-
сится к общему имуще-
ству и не принадлежит 
нарушителю, — гово-
рит Иван Шальнов. 

По требованию Жилин-

спекции округа вентиля-
ционный короб в доме в 
Выхине-Жулебине вос-
становили. 

Комнату и кухню 
нельзя объединять

Из соображений по-
жарной безопасности за-
прещено сносить стену 
между комнатой и кух-

ней, в которой установ-
лена газовая плита. 

— Если произойдёт 
утечка газа, то стена меж-
ду гостиной и кухней при-
звана препятствовать его 
распространению, — по-
ясняет Иван Шальнов.

При ремонте квартиры 
некоторые передвигают 
стены, чтобы увеличить 
площадь ванной комна-
ты за счёт жилого поме-
щения или кухни. Данные 
действия запрещены.

— Из-за высокой влаж-
ности в ванной в сосед-
них квартирах может по-
явиться плесень. Ещё со-
седи будут слышать и чув-
ствовать все процессы 
жизнедеятельности тако-
го горе-соседа, — говорит 
руководитель Жилищной 
инспекции ЮВАО. 

Но самая опасная 
ошибка — демонтаж не-
сущих стен, даже частич-
ный. Из-за этого может 
обрушиться дом. Опре-
делить на глаз несущую 
стену трудно. Заключение 
могут дать только специ-
алисты. 

Проект перепланиров-
ки нужно согласовать 
с Мосжилинспекцией, 
иначе придётся не только 
штраф заплатить, но ещё 
и потратиться на восста-
новление жилья в перво-
начальном виде. 

Роман НЕКРАСОВ

Жилищная инспекция 
по Юго-Восточному округу: 
тел. (499) 784-2975

Какие ошибки чаще всего допускают при перепланировке квартир
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жкх: от а до я 
Что означает 
«Содержание 
и ремонт жилья» 
Отвечает эксперт 
ОНФ в сфере 
жилищной 
политики, 
реновации и ЖКХ 
Елена Николаева

Давайте разберём строчку в вашей 
платёжке «Содержание и ремонт жи-
лья». Какие виды работ туда входят, 
можно ли исключить лишние? Как 
можно проконтролировать их выпол-
нение?

На основании статьи 161 ЖК РФ 
минимальный перечень работ и ус-
луг по содержанию и ремонту обще-
го имущества определяется Прави-
тельством РФ. Это:
1) осмотры общего имущества: те-

кущие, сезонные и внеочередные;
2) осмотры и поддержание готовно-

сти к работе внутридомовых систем 
холодного водоснабжения, горяче-
го водоснабжения, водоотведения, 
электроснабжения;

3) поддержание температуры и влаж-
ности в подъездах, на лестничных 
клетках и т.д. в соответствии с нор-
мой;

4) уборка подъездов и дворов;
5) вывоз мусора. 

УК или ТСЖ обязаны обустроить 
также специальное место, куда жи-
тели могли бы выбрасывать исполь-
зованные ртутьсодержащие лампоч-
ки. Передавать их специальным орга-
низациям, которые имеют право ути-
лизировать такого рода отходы, тоже 
обязанность управляющих компаний;
6) уход за деревьями, клумбами, ку-

старниками во дворе.
Собственники помещений имеют 

право в любое время затребовать у 
УК перечень работ и информацию о 
том, с какой периодичностью их про-
водили. Организация обязана предо-
ставить эти сведения в течение пяти 
рабочих дней.

У собственников есть полное пра-
во проверять качество работы УК и 
требовать устранения дефектов, а за-
тем снова проверить, действительно 
ли неисправность устранена.

Из-за 
демонтажа 
несущих 
стен может 
обрушиться 
дом
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Одно из типичных 
нарушений — увеличение 
площади ванной за счёт 
жилого помещения или 
кухни
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Не принесли очередной 
номер газеты? Звоните! 
Телефон отдела доставки
(495) 681-3970

В 
полиции го-
ворят: кар-
манные кра-
жи, порой со-
всем не мел-

кие, происходят каждый 
день. Как защититься и  
если всё-таки не повез-
ло, то есть ли шанс най-
ти вора?

Коллекция 
пустых кошельков

Жительница района 
Люблино Татьяна Т. ста-
ла невольной свидетель-
ницей карманной кра-
жи в автобусе. О ЧП она 
рассказала в социальной 
сети.

«Сегодня на 551-м марш-
руте орудовала карманни-
ца, — пишет женщина, — 
за час вытащила у двоих 
телефоны, которые ле-
жали в карманах курток. 
Будьте бдительны!»

Похожий случай, но 
произошёл он в метро, 
обсуждают в интернет-
сообществе района Кузь-
минки:

«Щипачи снова в трен-
де. В 8.50 на перегоне 
«Волгоградский про-
спект» — «Пролетарская» 
парень «подрезал» у де-
вушки кошелёк, — делит-
ся Екатерина. — Девуш-
ка сразу подняла крик, а 
карманник бросил «на-
живу» и пулей вылетел 
из вагона». 

Недавно полицейские 
раскрыли преступление 
в торговом центре в Ка-
потне: 46-летняя дама 

прихватила чужую сумку 
с наличностью, телефо-
ном и другими вещами. 
Ущерб — 140 тыс. рублей. 
При обыске дома у похи-
тительницы обнаружили 
коллекцию подобных ко-
шельков и сумок. 

Воруют 
каждый день

— Заявления о карман-
ных кражах поступают 

почти каждый день, — 
говорит руководитель 
пресс-службы УВД по 
ЮВАО Наталья Горохова. 

Особенно часто похи-
щают мобильники и пы-
таются снять деньги с 
карты. Если она привя-
зана к номеру телефо-
на, это не сложно: доста-
точно отправить СМС с 
командой о переводе. 
Сами карточки вору-
ют не так часто: чтобы 

снять деньги через банко-
мат, нужно ввести ПИН-
код. Да и владелец может 
успеть заблокировать кар-
ту. Но иногда в магазинах 
вор забирает карточку 
вместе с кошельком, что-
бы тут же ею расплатиться 
за покупку на сумму мень-
ше тысячи рублей (в этом 
случае код не нужен).

— В супермаркетах ча-
сто воруют сумки, кото-
рые покупатели возят по 
залу в тележках, — добав-
ляет Наталья Горохова.

Деньги лучше класть 
во внутренний 
карман

Иногда воришку задер-
живают ещё до того, как 
жертва замечает пропажу 
кошелька. 

— Если кража соверше-
на в супермаркете, её мо-
гут заметить охранники, 
просматривающие каме-
ры видеонаблюдения, — 
говорит Наталья Горохо-
ва. — Они вызывают по-
лицию, а вора останавли-
вают на выходе. 

Видеокамеры помо-
гают раскрыть и кра-
жу в транспорте: если на 
записи видно, кто выта-
щил у пассажира коше-
лёк, дальнейший путь 
преступника можно от-
следить с помощью улич-
ных видеокамер. 

Если карманника за-
держат сразу и вместе с 
похищенным, имуще-
ство вернут владельцу. 
Если нет, то деньги вор 
обычно успевает потра-
тить на текущие расхо-
ды. И тогда дождаться от 
него компенсации можно 
только по решению суда.

В любом случае кражу 
лучше предотвратить: за-
ходя в метро, самое цен-
ное переложить во вну-
тренний карман. А рюк-
зак снять со спины, что-
бы он был у вас на виду.

Ловить за руку кар-
манника не стоит: пре-
ступник может проявить 
агрессию. Но можно при-
влечь внимание окружа-
ющих. 

— Однажды человек, 
заметив карманника, 
стал кричать: «Пожар!» 
Вор от неожиданности 
убежал, — говорит Ната-
лья Горохова.

Анна ЩЕРБИНИНА 

На перегоне метро 
«Волгоградский проспект» 
— «Пролетарская» 
у пассажирки 
вытащили кошелёк

В торговом центре 
прихватила чужую сумку
Заявления о карманных кражах поступают в полицию округа ежедневно

В Кузьминках ограбили 
букмекерскую контору

В полицию поступило заяв-
ление о грабеже в букмекер-
ской организации в Кузьмин-
ках. Неизвестный, угрожая 
ножом, заставил кассира от-
дать всю наличность. Задер-
жали преступника по горя-
чим следам: это 34-летний 
приезжий. Сейчас мужчина 
находится под стражей, воз-
буждено уголовное дело по 
статье 162 УК РФ «разбой». 

В Рязанском стреляли 
около кафе

Сотрудники ОМВД по Ря-
занскому району задержали 
32-летнего москвича за дра-
ку и стрельбу около кафе на 
1-й Новокузьминской улице. 
По словам очевидцев, муж-
чина отдыхал в кафе, а по-
том покинул его, не оплатив 
счёт. Когда сотрудники по-
просили его отдать деньги, 
он начал им угрожать, а за-
тем достал из машины трав-
матический пистолет и от-
крыл стрельбу. К счастью, 
никто не пострадал. Сейчас 
оружие изъято, возбуждено 
уголовное дело. 

Житель 
Нижегородского 
пострадал 
из-за своей доброты 

В ОМВД по Нижегородско-
му району обратился 49-лет-
ний москвич. Он рассказал, 
что недавно на вокзале раз-
говорился с незнакомым мо-
лодым человеком. Тот пожа-
ловался на проблемы с жи-
льём, и мужчина пригласил 
его к себе. А когда гость 
ушёл, хозяин обнаружил про-
пажу денег и мобильного те-
лефона. Ущерб составил око-
ло 120 тыс. рублей. Парня 
уже задержали: это 20-лет-
ний ранее судимый житель 
Санкт-Петербурга. Похищен-
ный телефон изъяли, деньги 
он успел потратить. 

Вера ШАРАПОВА 
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Д
етям в дет-
ских домах не 
хватает обще-
ния с внеш-
ним миром, 

и они всегда рады го-
стям. Когда к ним при-
езжают волонтёры — 
это всегда праздник.

Юлиана Романова и 
сама воспитывалась в 
детском доме. Сейчас 
она уже взрослая, жи-
вёт в Люберцах, работа-
ет продавцом. А в свобод-
ное время возит подарки 
детям в такие учрежде-
ния, а также собирает по-
мощь для бедных семей. 

Впервые девушка побы-
вала как волонтёр в детдо-
ме в Тверской области.

— Меня пригласил 
бывший однокашник 
Сергей Кузнецов, — рас-
сказывает Юлиана. — Он 
с приятелями устраивал 
для детей концерт, со-
бирал для них гостин-
цы. Если честно, снача-
ла мне не хотелось ехать: 
сама только из детдома… 
Но решила попробовать. 
Я неплохо танцую, под-
готовила выступление. 
Дети радовались, и мне 

было так приятно это ви-
деть! А ещё девочки-под-
ростки, какой недавно 
была и я, стали просить 
совета, как жить после 
выпуска. Я им ответи-

ла: берегитесь алкоголя, 
работайте, не опускайте 
руки. Прислушиваются! 

Теперь девушка орга-
низует свою волонтёр-
скую группу для поездок 

в детские дома и для по-
мощи малоимущим се-
мьям. Она создала стра-
ницу в социальной сети 
«ВКонтакте» и уже разме-
стила объявление о сборе 
продуктов и средств ги-
гиены для мамы с двумя 
детьми из Некрасовки. 
Помощь нужна и самой 
Юлиане в её новом деле. 
Она ищет помощников 

для размещения инфор-
мации в группе и распро-
странения объявлений, 
а также автоволонтёров, 
которые помогут в сборе 
и перевозке помощи. 

Если вы хотите помочь, 
ищите группу «ВКонтак-
те» «Волонтёрское дви-
жение Юлианы»: vk.com/
public190983167.

Анна ЩЕРБИНИНА 

доброе дело

Волонтёру из Люберец 
нужны помощники

Для семьи из Некрасовки 
собирают средства гигиены

Предстоит навещать воспитанников детских домов 
и собирать продукты для малоимущих семей

Требуются 
тонометры 
и ингаляторы

«ЮВК» не раз расска-
зывал об Олесе Климук 
— основательнице до-
бровольческого батальо-
на «Дорога добра», кото-
рый собирает и передаёт 
нуждающимся продукты, 
вещи и мебель. 

Сейчас Олеся объявила 
новый сбор: нужны небу-
лайзеры (ингаляторы) и 
тонометры. 

Тономет ры прося т 
очень многие: видимо, 
из-за непростой погоды. 

Связаться с Оле-
сей можно, позвонив 
по WhatsApp по номеру 
8-958-831-7410.

Анна ЩЕРБИНИНА 

Благотворительные фонды 
ищут фотографов 

В «Фейсбуке» действу-
ет волонтёрский проект 
«Фотографы в помощь» — 
платформа, где встречают-
ся волонтёры-фотографы и 
благотворительные фон-
ды, которым нужна фото-
съёмка, например, вруче-
ния подарков подопечным, 
праздника в детском доме 
или ярмарки. 

— На потребности фон-
дов откликаются как про-
фессиональные фотогра-
фы, так и любители, — 
пояснили в сообществе. 
— Фотосъёмка предостав-
ляется фонду бесплатно, 
при этом при использова-
нии фото указывается его 
автор.

Фотографов-волонтёров 
привлекает и благотвори-
тельный фонд «Лавка ра-
достей» (info@lavkafond.
ru). Он помогает одеждой, 
обувью и другими необхо-
димыми вещами нуждаю-
щимся семьям.

— Из вещей, которые 
жертвуют в наши благо-
творительные магазины, 
мы собираем адресные 
посылки людям, обратив-
шимся за помощью, — го-
ворит руководитель про-
граммы «Лавка радостей» 
Ольга Николаева. 

Фонд регулярно прово-
дит благотворительные яр-
марки и другие мероприя-
тия, где нужна качествен-

ная фотосъёмка. Фотогра-
фии потом выкладывают на 
сайте и на страницах в соц-
сетях, используют в фотоот-
чётах о проделанной работе. 

Одна из фотографов-
волонтёров — жительни-
ца Текстильщиков Мария 
Пастухова.

— В декабре мне позво-
нила бывшая однокласс-
ница, волонтёр фонда 
«Лавка радостей», и рас-
сказала, что нужна фото-
съёмка благотворитель-
ного фестиваля. Я сра-
зу согласилась, — говорит 
Мария. — На фестивале со-
брались творческие люди 
— мастера по производству 
керамики, экомешочков и 

другой продукции. Съёмка 
была самая разнообразная: 
многие просили снять их 
на память о событии, есть 
кадры мастер-классов по 
росписи на экосумках и по 
украшению печенья. 

Мария — выпускница 
РГГУ. Это был её первый 
волонтёрский опыт.

— Я не считаю себя про-
фессиональным фотогра-
фом, — говорит девушка. 
— Много лет фотографи-
рую для себя, веду свой ка-
нал в «Инстаграме». И вот 
теперь стала волонтёром. 
Считаю, надо поддержать 
людей, которые помогают 
нуждающимся.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Давайте 
поможем 
друг другу!
Если кто-то 
бескорыстно 
помог 
вам, если 
кому-то помогли вы, 
напишите нам об этом. 
Есть ещё много 
людей, которым нужна 
помощь!

Присылайте 
письма 
на электронный 
адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: 
«Юго-Восточный курьер»).
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Воспитанники детских домов всегда рады гостям

Фотограф-волонтёр Мария Пастухова
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А
в т о м о б и л и 
пропадают всё 
реже. По дан-
ным МВД РФ, 
в прошлом году 

число автокраж в стра-
не снизилось на 15%. В 
Москве, включая наш 
округ, картина такая же, 
как и в среднем по Рос-
сии: в ЮВАО в 2019 году 
угнали 312 машин, что на 
47 меньше, чем за год до 
этого. Но если пропадёт 
именно ваше авто, даже 
самая прекрасная стати-
стика особого утешения 
вам не принесёт. Как же 
этого избежать?

Что выбирают 
угонщики?

Из года в год СМИ ти-
ражируют списки наибо-
лее угоняемых моделей, 
которые меняются очень 
медленно и практически 
совпадают с последними 
рейтингами продаж авто-
мобилей. Это и понятно: 
чем больше экземпляров 
данной модели продаёт-
ся и эксплуатируется, тем 
больше для них нужно 
запчастей и тем активнее 
жулики стараются удов-
летворить этот спрос, во-
руя и разбирая популяр-
ные машины. В резуль-
тате уже много лет неиз-
менно входят в список 
лидеров по угонам «Хён-
дай Солярис», «Киа Рио», 
«Тойоты» и «Мазды» раз-
личных моделей.

Н о  с т р а х о в щ и к и 
почему-то называют са-

мыми угоняемыми со-
всем другие модели. На-
пример, по данным од-
ной крупной страховой 
компании, таковыми в 
Москве являются «Су-
зуки Витара», «Хёндай 
Тусан» и «Мерседес» 
C-класса. А вот «Соля-
рисы» и «Рио» не попа-
ли в этом списке даже в 
первую десятку! 

Кто на самом деле 
в зоне риска 

Дело в том, что страхов-
щики ранжируют модели 
не по абсолютному чис-
лу угонов, а по их относи-
тельной частоте: сколько 
машин угоняют на сотню 
застрахованных экземпля-
ров данной модели. Хотя те 
же «Солярисы» и пропада-

ют в Москве сотнями в год, 
вероятность того, что уго-
нят именно ваш, не слиш-
ком высока: очень уж их 
много. А вот оставлять без 
присмотра на улицах столи-
цы «Витару», оказывается, 
гораздо более рискованно!

Как защитить 
автомобиль?

Воры ищут автомобиль 
определённой модели. Если 
только она не совсем уж эк-
зотическая, выбор у них 
огромный. 

На каком экземпляре они 
остановятся? Конечно же на 
том, угон которого пред-

ставляет наименьший риск!
Главными врагами угон-

щика всегда были время и 
шум. Чем дольше ему при-
ходится возиться с маши-
ной и чем больше внима-
ния окружающих может 
привлечь этот процесс, тем 
больше вероятность, что 
кто-то вызовет полицию. 
Поэтому в ОГИБДД окру-
га советуют: устанавливая 
систему охраны, старайтесь 
сделать её нестандартной — 
пусть она преподнесёт как 
можно больше сюрпри-
зов жулику! Комбинируйте 
устройства разных произво-
дителей, причём не только 
электронные, но и механи-
ческие (их взлом может соз-
дать дополнительный шум).

Чтобы подобрать хоро-
ший комплект защитных 
устройств, можно обратить-
ся в специализированную 
фирму. Но ещё лучше пред-
варительно вникнуть в тео-
рию самостоятельно, тогда 
процесс может стать более 
творческим, а результат — 
менее предсказуемым для 
угонщика. Всевозможные 
дедовские способы типа са-
модельных «секреток» пока 
тоже никому, кроме угон-
щиков, не повредили. 

В последние годы на пути 
угонщиков встала новая 
преграда — системы видео-
наблюдения. Даже если угон 
происходит быстро, вора ча-
сто удаётся выследить. Поэ-
тому старайтесь парковать-
ся там, где есть камеры ви-
деонаблюдения и хорошее 
освещение.

Василий ИВАНОВ

Дедовские способы типа 
самодельных «секреток» 
пока тоже никому, кроме 
угонщиков, не повредили

На статистику надейся, 
а про охрану не забывай 
Какие машины чаще всего угоняют в ЮВАО

Столкнулись 
на Волгоградке

19 января в пятом часу 
вечера 36-летний мужчина 
ехал на «Рено Дастер» по 
Волгоградскому проспекту. 
Напротив дома 145, корп. 2, 
недалеко от перекрёстка с 
Есенинским бульваром, он, 
перестраиваясь в правую 
полосу, совершил столкно-
вение с попутным микроав-
тобусом «Мерседес Сприн-
тер», после чего «Рено» вре-
зался в фонарный столб. Во-
дитель «Рено» получил ушиб 
грудной клетки и ссадины 
предплечья. 41-летний пас-
сажир этой же машины по-
страдал серьёзнее, получив 
перелом основания черепа. 
Мужчин доставили в лечеб-
ные учреждения.

На Белореченской 
пострадал ребёнок 
на самокате

20 января около 6 ча-
сов вечера на Белоречен-
ской улице молодой чело-
век, управляя автомобилем 
«Хёндай Солярис», передви-
гался по двору. Возле дома 5 
он наехал на двенадцатилет-
него мальчика, переезжав-
шего дворовый проезд на 
самокате. В итоге школьни-
ка увезли в НИИ детской хи-
рургии и травматологии с пе-
реломом лодыжки.

Сбил школьника 
в Некрасовке

20 января около девя-
ти часов вечера 29-летний 
водитель «Форда» ехал по 
проспекту Защитников Мо-
сквы. У перекрёстка с ули-
цей Ухтомского Ополчения 
он сбил пятиклассника, пе-
реезжавшего проезжую 
часть по «зебре» на самока-
те, — по словам очевидцев, 
ребёнок двигался на зелё-
ный свет. Одиннадцатилет-
него пострадавшего доста-
вили в детскую больницу с 
ушибом живота.

ОГИБДД УВД по ЮВАО
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В 
п о с л е д н и е 
годы среди 
женщин на-
бирают попу-
лярность за-

нятия танцами на ше-
сте (пилоне). Что нуж-
но знать, отправляясь в 
школу пилона и акроба-
тики, рассказала «ЮВК» 
дипломированный тре-
нер по фитнесу и боди-
билдингу, призёр рос-
сийских и междуна-
родных соревнований 
и преподаватель сту-
дии танцев на пилонах 
в ЮВАО Анастасия Ло-
евская. 

1 Танец на пилоне 
— это что: фитнес, 

спорт или развлечение 
на грани фола? 

В народе акробати-
ка на пилоне окружена 
мифами. Многие счита-
ют эти занятия чуть ли 
не первой ступенькой 
на пути разврата, но это 
уже далеко не так. Танец 
на пилоне (шесте) офи-
циально признан видом 
фитнеса, по которому 
проводятся соревнова-
ния и фестивали. С мо-
мента основания спор-
тивной федерации в 
2009 году поул-фитнес 
(акробатика и гимна-
стика на шесте) стала 
чрезвычайно популяр-
на не только в Велико-
британии, где базирует-
ся организация, но и во 
всём мире. В том числе 
и у нас. 

2 Насколько это 
сложно? Нужна 

ли специальная 
подготовка?

Танцы на пилоне тре-
буют определённой фи-
зической подготовки, 
и тот, кто давно не за-

нимался спортом, дале-
ко не сразу сможет даже 
зафиксировать себя на 
шесте. Также приходит-
ся бороться и со страхом: 
повиснуть вниз головой 
и отпустить руки сможет 
не каждый.

Из 10 новичков, при-
шедших в студию пило-
на, останутся два-три. 
Обычно через три ме-
сяца ученице становит-
ся понятно, будет ли она 
продолжать заниматься.

3 До какого возраста 
можно заниматься? 

Для взрослых ограни-
чений по возрасту нет. 
Всё зависит от физиче-
ской формы. У меня за-
нимаются в основном де-
вушки 20-30 лет, но есть 

дамы и под 60. У меня за-
нималась женщина та-
кого возраста, бывшая 
спортсменка, так она 
была выносливее 30-лет-
них. Она говорила, что 
эти занятия помогают ей 
чувствовать себя привле-
кательной женщиной.

Скажу так: пока вы 
можете удерживать своё 
тело в висе на руках и 
способны относительно 
безболезненно фиксиро-
вать его на шесте ногами, 
то всё в порядке, можете 
начинать. 

4 Как влияют занятия 
на женскую 

привлекательность?
Женщина становит-

ся грациозной, красиво 

двигается. Занятия при-
бавляют ей уверенно-
сти в себе, и она сможет 
привлечь взгляд любого 
мужчины. Акробатика 
на пилонах прежде все-
го развивает силу мышц 
рук и спины (а не яго-
диц, как думают многие). 
Ноги танцовщицы обыч-
но качают дополнитель-
но. Также у танцовщиц 
большая подвижность в 
суставах и возможность 
выс окоа м п л и т у д н ы х 
движений без травм.

5 Какой совет вы бы 
дали начинающим? 

Я сама пришла в тан-
цы на пилоне три года 
назад и без какой-ли-
бо серьёзной подготов-
ки, поэтому прекрас-
но понимаю, насколь-
ко трудно начинать. Не 
бойтесь — вы можете го-
раздо больше, чем дума-
ете! Но если вы хотите 
действительно достичь 
результата, то должны 
стать настоящим фана-
том фитнеса и находить 
лишние часы в сутках, 
это при том, что вы ра-
ботаете, учитесь и име-
ете семью. 

 Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА

Этот фитнес тренирует 
мышцы рук 
и подвижность суставов

Удержаться на шесте 
получится не сразу
Пять вопросов об акробатических танцах на пилоне

фитнес дома
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Вместо 
тренажёра — 
дверной проём

Этот комплекс упражнений  
полезен для всех, кто мало дви-
гается в течение дня.

Как их выполнять, расска-
зала тренер одного из фит-
нес-центров в Нижегородском 
районе Виктория Беланова.

— Встаём перед плотно за-
крытой дверью. Руки ставим 
на ширину двери и делаем от-
жимания стоя, под небольшим 
углом. Опускаемся на вдохе и 
поднимаемся на выдохе. Ладо-
ни ставим параллельно. Угол 
при сгибании рук — 90 граду-
сов. Локти не уводим в сто-
роны и не прижимаем к себе. 
Выполняем в два-три захода 
по 10-15 раз, — рассказыва-
ет Виктория. 

Затем открываем дверь и 
встаём в середину проёма. 

 Руки ставим по обе стороны 
дверной коробки и упираемся 
локтями и ладонями в проём. 
Сильно напрягаем руки, как бы 
стараясь раздвинуть дверной 
проём. Выполняем несколь-
ко раз.

Потом уводим корпус впе-
рёд, а руки оставляем прижа-
тыми к дверной коробке. Мож-
но наклониться вперёд и мак-
симально опустить плечи. Вы-
полняем пять раз. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА
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Из 10 новичков, пришедших 
в студию пилона, остаются 

два-три
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Жительница Текстильщиков плавает в ледяной воде
64-летняя жительни-

ца улицы Шкулёва и быв-
ший соцработник Нина 
Монастырская вот уже бо-
лее 30 лет активно занима-
ется моржеванием. Поч-
ти каждый день она ходит 
окунаться на Люблинский 
пруд. 

— Я с детства любила 
побегать и разгорячённой 
прыгнуть в речку в деревне 
у бабушки, — рассказыва-
ет Нина Монастырская. — 
Вода там была холодная, а 
мне нравилось. Поэтому, 

когда две мои дочки под-
росли и у меня появилось 
больше свободного вре-
мени, начала бегать возле 
дома, а потом и купаться в 
пруду. Осень сменила лето, 
но плавание я не заброси-
ла. Моржевание укрепило 
мою нервную систему. Оно 
успокаивает, даёт заряд бо-
дрости и хорошее настрое-
ние. А вот информация о 
том, что моржи никогда не 
болеют, — это миф. Я, как 
и все люди, болею, только 
реже. 

Нина Монастырская ста-
ла заядлым членом клуба 
моржей, который находит-
ся на берегу Нижнего Люб-
линского пруда (со стороны 
парка им. Шкулёва). Неод-
нократно принимала уча-
стие в показательных шоу 
и соревнованиях не только 
Москвы и Подмосковья, но 
даже ездила в Финляндию.

— Насильно себя застав-
лять погружаться в холод-
ную воду не надо, ведь для 
организма это большой 
стресс, — советует Нина 

Монастырская. — Многие 
начинают просто с холод-
ного душа. 

Ну а при купании в во-
доёме правила такие. Раз-
девшись, надо как можно 
быстрее зайти в воду. При-
чём новичкам не стоит по-
гружаться с головой. После 
моржевания быстро одень-
тесь, в первую очередь на-
тянув носки и шапку, потом 
выпейте горячего чаю. И ни 
в коем случае не употреб-
ляйте спиртные напитки. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

нам года не беда  >>

Повелительница джезвы 
живёт в Капотне

Т
рёхкратная чемпи-
онка России и сере-
бряный призёр чем-
пионата мира-2018 
по приготовлению 

кофе в джезве жительница Ка-
потни Марина Хюппенен вот 
уже несколько лет возрождает 
в Москве традицию варки кофе 
на песке. 

— Несколько лет назад я 
устроилась работать бариста в 
кафе, параллельно училась в 
фармацевтическом колледже. 
Варила кофе за стойкой и одно-
временно экспериментировала: 
добавляла разные специи и по-
лучала новые вкусовые сочета-
ния, — рассказывает Марина. 

Через год она впервые при-
няла участие в чемпионате 
России и почувствовала азарт. 
Нашла своего тренера по обуче-
нию технике заваривания кофе 
(оказалось, что есть такие), по-

степенно начала окунаться в 
тонкости профессии: как вы-
брать тот или иной сорт, как 
правильно его обжарить. Вско-
ре Марина стала финалисткой 
Москвы и вышла в лидеры на 
российском чемпионате.

На соревнованиях важно всё: 
и техника заваривания напит-
ка, и то, что получается в ито-
ге. Самые большие баллы дают 
за вкус. На мировом чемпио-
нате недостаточно просто сва-

рить хорошо, нужно внести что-
то новое. 

— Я, например, долго работа-
ла над профилем обжарки, экс-
периментировала с заморозкой. 
Так, перед помолом мы замора-
живали зерно азотом. Для при-
готовления авторского напитка 
мы решили сочетать самые не-
обычные ингредиенты: вишнё-
вое вино, манговый ром и так 
далее, — рассказывает Марина.

Она проводит бесплатные 
семинары для всех желающих. 
Один из главных секретов — 
сахар надо добавлять в кофе до 
варки и никогда не класть его 
в уже готовый напиток. Иначе 
вкус сахара перебьёт вкус кофе.

В последнее время Марина ре-
шила полностью посвятить себя 
развитию собственной сети ко-
феен, а также обучению и воспи-
танию новых чемпионов. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

Главный 
секрет — 
не класть сахар 
в уже готовый 
напиток

Марина Хюппенен — трёхкратная чемпионка 
России по приготовлению кофе 
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В авторский кофе 
Марина добавляет 
вишнёвое вино 
или манговый ром

Нина Монастырская: «Моржевание даёт заряд бодрости 
и хорошее настроение»
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Л
ефортово воз-
никло на ле-
вом берег у 
Яузы напро-
тив Немец-

кой слободы более 300 лет 
назад. Немецкая слобода 
располагалась на правом 
берегу реки (на современ-
ных картах это террито-
рия между Лефортовской 
набережной и Бауман-
ской улицей) и являлась 
поселением торговцев, 
ремесленников, врачей 
и военных, прибывших 
в Московское царство из 
европейских стран. Мас-
совое приглашение ино-
странных специалистов 
началось после Смут-
ного времени, когда для 
московской элиты ста-
ло очевидно, что страна 
технически отстала от 
Европы.

Но москвичи оказались 
не слишком рады «пона-
ехавшим», которые жили 
по своему укладу, соз-
давали конкуренцию и 
строили протестантские 

кирхи. Власти отреагиро-
вали на многочисленные 
жалобы горожан и духо-
венства, выселив ино-
земцев за пределы Бело-
го города — на пустын-
ный правый берег Яузы. 
Приезжие иностранцы 
поначалу не говорили по-
русски, учили язык на ме-

сте, общались с трудом, и 
их прозвали «немые». 

Москвичи тоже не раз-
бирались в иностранных 
языках, поэтому назва-
ли новую слободу Не-
мецкой, хотя в ней жили 
не только немцы. Другой 
вариант названия слобо-
ды — Кукуй — произо-

шёл от финского слова 
«кукуй» (высокое место). 
Кстати, в Средние века 
здесь жили финно-угор-
ские племена, и некото-
рые слова славяне поза-
имствовали у них.

Когда выходец из Же-
невы друг и соратник Пе-
тра I Франц Лефорт об-

ратился к царю с прось-
бой предоставить под 
застройку участок зем-
ли на левом берегу Яузы, 
царь ему не отказал. Ле-
форт построил там воен-
ный городок с казарма-
ми, и это был первый в 

России случай перевода 
войск на казармен-
ное проживание: пре-
жде стрельцы и солдаты 
жили в казённых или в 
частных домах вместе со 
своими семьями.

Евгений Чесноков 

Понаехали немые

Москвичи в то время 
слабо разбирались 
в иностранных языках

Как в Москве появилось Лефортово     
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Военный госпиталь. 1901 год

На плацу войсковой части. 1965-1980 годы

Экспонат Музея 
истории Лефортова

Пётр I. Мозаика на Бауманской улице
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14 
я н в а р я 
отмечал-
ся день 
р о ж д е -
ния Ана-

толия Рыбакова, автора 
«Кортика», «Бронзовой 
птицы» и «Детей Арбата». 
Зиму 1946-1947 годов пи-
сатель провёл в Кузьмин-
ках, тогда — посёлке Но-
во-Кузьминки. 

Взял 
фамилию матери 

Повесть Анатолия Рыба-
кова «Кортик» — бестсел-
лер, которым зачитыва-
лось несколько поколений 
школьников, — рождалась 
в маленьком деревянном 
доме в районе Поселко-
вой улицы — нынешней 
1-й Новокузьминской.

Тогда, в декабре 1946-го,
только что демобили-
зовавшийся 35-летний 
фронтовик-орденоносец, 
гвардии инженер-майор 
автомобильной службы 
Анатолий Аронов твёрдо 
решил стать писателем. 
Чтобы ничто не отвлека-
ло, он и уехал с Арбата, 
где жил с детства, в Кузь-
минки. Фамилию мате-
ри — Рыбаков — он возь-
мёт только через два года, 
когда «Кортик» примут в 
издательстве «Детгиз».

В Кузьминки 
переселяли 
москвичей 
из центра

«Удобств, конечно, ни-
каких, даже электриче-

ства ещё не провели, зато 
тихо, отдельная комната, 
детей нет, — вспоминал 
Рыбаков о съёмном жи-
лье в Кузьминках. — Днём 
семья на работе в Москве, 
ездят на электричке, уез-
жают рано, приезжают 
поздно, никто не меша-
ет, хозяйка меня кормит».

«На работе в Москве» 
— это не оговорка. Посё-
лок Кузьминки вошёл в 
состав Москвы только в 
1960 году.

— До того это была тер-
ритория Ухтомского рай-
она Московской области 
(в 1959 году его переиме-
новали в Люберецкий), — 
поясняет крае вед, автор 
исследований по истории 
Кузьминок Нина Кузьми-
на. — Жили там коренные 
москвичи, переселённые 
из старых и ветхих домов 
в центре Москвы — с ули-
цы Горького, Волхонки, 

Чистых прудов, Таганки. 
Переселение началось в 
конце тридцатых. Каждой 
семье выделялся участок 
земли — 12 соток, оформ-
лялись документы на стро-
ительство дома площадью 
25х50 и давалась ссуда — по 
2,5 тысячи рублей на чело-
века. Люди строились, пе-
реселялись, а на работу 
продолжали ездить в город: 
он начинался тогда от Тек-
стильщиков и Карачарова.

Начал писать 
в ссылке 

Замысел «Кортика» 
возник в середине 1930-х 
годов на Ангаре, в ссыл-
ке, которую 22-летний 
студент МАДИ отбывал 
по статье 58.10 «контр-
революционная агита-
ция и пропаганда».

В довоенной биографии 
Рыбакова всё было, как в 

«Детях Арбата»: эпиграм-
мы в институтской стенга-
зете, показавшиеся поли-
тически невыдержанны-
ми, донос, арест, тюрьма, 
ссылка. Три года — до 5 
ноября 1936-го — он про-
вёл в деревне Мозговой на 
Ангаре. Летом 1945-го «за 
отличие в боях с немецко-
фашистскими захватчика-
ми» судимость была с него 
снята. 

Выезжал только 
в Ленинку

Анатолий поселился в 
Кузьминках, дав зарок 
не выезжать, пока не за-
кончит повесть.

Адреса его никто не 
знал, даже мать. Звонил 
он ей два раза в неде-
лю с почты: всё в поряд-
ке, живы-здоровы? ну и 
слава богу, целую. «Всё 
было подчинено несо-
крушимому стремлению 
писать, мне требовалось 
только одно — одиноче-
ство», — вспоминал Ры-
баков.

В Кузьминках он про-
жил около четырёх меся-
цев, ездил только в Ле-
нинскую библиотеку: чи-
тал всё, что можно было 
найти о кортиках.

«Кортик» был напеча-
тан в 1948 году. В 1950 
году вышло второе изда-
ние, в 1951-м — третье, 
в 1952-м — четвёртое. 
«Кортик» переиздавался 
и до сих пор переиздаётся 
практически каждый год.

Марина МАКЕЕВА

Писатель дал зарок 
не выезжать, 
пока не закончит повесть

Писатель Анатолий Рыбаков 
работал в посёлке 
Ново-Кузьминки
В деревянном доме он создал свою 
первую повесть — «Кортик»
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
(495) 782-82-12 

(многоканальный) 
www.edinrek.ru

православная  
азбука 

Что за штампик 
ставят 
на поданную 
записку 
в храме?

Недавно обра-
тил внимание, 
что работница 

церковной лавки, приняв у 
меня записку об упокое-
нии, поставила на неё 
какой-то штампик. 
Спрашивать было неудоб-
но, но любопытно: что 
это было?

Иван Александрович,
Рязанский просп.

Отвечает настоятель 
храма Святого благовер-
ного князя Андрея Бо-
голюбского на Волж-
ском иерей К ири л л 
Краев:

— Объяснение доволь-
но простое. В некоторых 
храмах ставят штамп или 
делают отметку о том, что 
данная записка подана 
через церковную лавку, а 
вместе с ней человек внёс 
пожертвование. Это древ-
няя церковная традиция, 
когда прихожане сами со-
держат свой храм, суще-
ствующий исключитель-
но на их добровольные 
пожертвования. На по-
жертвования храм опла-
чивает коммунальные 
платежи, закупает всё 
необходимое для служ-
бы, содержит воскрес-
ную школу и т.д. Разуме-
ется, если напрямую по-
дать записку священнику 
или его помощнику, вряд 
ли кто-то откажется при-
нять её.

Напомним: в записках 
о здравии и об упокое-
нии пишут только име-
на (без фамилий) в роди-
тельном падеже. Бланки 
записок лежат в храме не-
далеко от входа. Если все 
имена не умещаются на 
одном бланке, можно за-
полнить несколько. По-
том их отдают работни-
ку церковной лавки. По-
данные записки прочтут 
во время богослужения в 
алтаре. 

Подготовила 
Татьяна ЩЕРБАКОВА

Уважаемые читатели! 
Ждём ваших вопросов. 
Тел. (495) 681-3645. 
Эл. почта: 
redaktor-2017
@yandex.ru 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки

(495) 681-3970
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Анатолий Рыбаков 
прожил в Кузьминках 
несколько месяцев

На съёмках фильма «Кортик»
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Н
а заседании 
Совета по 
и с к у с с т в у 
и культуре 
при Прези-

денте РФ нынешний год 
был объявлен Годом на-
родного творчества. Цик-
лом концертных театра-
лизованных программ, 
ярких народных празд-
ников и музыкальных 
вечеров с участием луч-
ших коллективов окру-
га открывает этот год и 
Культурный центр им. 
И.М.Астахова (ул. Люб-
линская, 149).

Знакомство 
с традициями

7 февраля в 18.00 в кон-
цертном зале Культурно-
го центра состоится тор-
жественное открытие 
Года народного творче-
ства. Этот вечер станет 
знакомством зрителей с 
народными традиция-
ми, с культурой и бытом 
нашей большой страны. 

— Концертная про-
грамма будет разделена на 
три музыкальных блока: 
фольклор, казачьи песни 
и популярные народные 

песни, — отмечают орга-
низаторы мероприятия. 

Одним из первых на 
сцене центра выступит 
фольклорный ансамбль 
«Поляне» под руковод-
ством Евгении Дмитрие-
вой. В репертуаре ансамб-
ля — более 300 песен раз-
ных областей и жанров. И 
в этот вечер гостей пора-
дуют лирическими, ка-
лендарными и подблюд-
ными песнями под ак-
компанемент народных и 
аутентичных инструмен-
тов. Так, кроме привыч-
ной балалайки, гармони 
и баяна, со сцены про-
звучат русские трещотки 
и обрядовые ударные ин-
струменты. Подблюдные 
песни исполняли во вре-
мя святочных гаданий, 
они предвещали будущее.

От народных песен 
до современных 
шлягеров 

На Масленицу 26 фев-
раля в арт-фойе центра 
будет выступать ансамбль 
«Поляне» с интерактив-
ной фольклорной про-
граммой. 

В марте запланирован 

творческий вечер музы-
канта-аккордеониста, ав-
тора-исполнителя, руко-
водителя ведущего творче-

ского коллектива Москвы 
ансамбля «Сударушка» и 
ансамбля хорового пения 
«Любава» Алексея Бекето-
ва. А в апреле зрители по-
знакомятся с творческим 
проектом лауреата меж-
дународных песенных 
фестивалей Ивана Вахру-
шева. На сцене прозвучат 
русские народные песни, 
песни советских компози-
торов и современных ав-

торов, а также популяр-
ные эстрадные шлягеры 
прошлых лет.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

Количество мест 
в залах ограниченно. 
Пригласительные билеты 
на концерт 7 февраля будут 
выдаваться всем желающим 
на стойке администратора 
КЦ с 27 января. 

Адрес: 
ул. Люблинская, 149

В Марьине спектакль 
по рассказам Чехова

29 января в 19.00 в библи-
отеке №131 в честь 160-летия 
со дня рождения Антона Чехо-
ва покажут спектакль «ЧеХ-
ствование» по рассказам пи-
сателя. Зрителей будут ждать 
актёры театра «У Никитских 
ворот»: заслуженный работ-
ник культуры Юрий Голуб-
цов, Валерий Толков, Влади-
мир Давиденко и Гульнара 
Хасанова.

Гостей (от 12 лет) ждут по 
адресу: ул. Братиславская, 
26. Вход свободный. Подроб-
ности по тел. (495) 346-1701.

В Текстильщиках 
«Сказки Голубой феи»

31 января в библиотеке 
№128 на 8-й ул. Текстиль-
щиков, 14, в 15.00 состоит-
ся мастер-класс, посвящён-
ный творчеству детской пи-
сательницы Лидии Чарской. 
Библиотекари расскажут о 
её творческом пути, пока-
жут красочные иллюстрации 
к произведениям. А затем 
дети изготовят своими рука-
ми поделку.  

Возрастное ограничение  
6+. Стоимость билета — 50 
рублей. Тел. для справок 
(499) 178-5779.

На Перерве лекция 
писателя и блогера 

9 февраля в медиацентре 
на ул. Перерве, 56/2, в 15.00 
состоится лекция Ольги Ка-
менской «Психотерапевтиче-
ский эффект книг».

Известный писатель и 
блогер, у которой более 30 
тысяч подписчиков в «Ин-
стаграме», автор романа 
«Целься в звёзды» в жанре 
мистический реализм Ольга 
Каменская расскажет о кни-
гах, от которых, на её взгляд, 
становится легче на душе. 
Вход свободный. Необхо-
дима регистрация на сайте 
mpc.timepad.ru.

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА

афиша   >>Под гармонь, балалайки 
и трещотки

Зрители 
услышат 
народные 
песни

В Культурном центре имени Астахова 
открывается Год народного творчества
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Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

На Ташкентской — выставка самодеятельных художников
В галерее «Выхино» про-

ходит выставка «Творче-
ство для долгой жизни», в 
которой принимают уча-
стие 40 пенсионеров, уча-
ствующих в программе 
«Московское долголетие». 
На экспозиции представ-
лены лучшие живопис-
ные, графические, деко-
ративно-прикладные ра-

боты, созданные пожилы-
ми учениками творческой 
студии «Интуитивная жи-
вопись» и школы искусств 
им. М.А. Балакирева. 

72-летний художник-
любитель Михаил Алек-
сеев представил около 40 
работ в жанре пейзажа.

— Рисовать я любил с дет-
ства, занимался угольной 

графикой в художествен-
ной школе. В программе 
«Московское долголетие» 
предложили заняться жи-
вописью, я был окрылён, — 
рассказывает он. 

В прошлом Михаил 
Алексеев работал генди-
ректором крупной мебель-
ной компании. Сейчас пи-
шет акварелью и гуашью, 

в тёплое время года ходит 
на пленэр в парк «Кузь-
минки». 

Анна Бикирова после 
выхода на пенсию заня-
лась созданием тряпич-
ных кукол и пэчворком 
(техника шитья из лоску-
тов). Для выставки она 
сшила 17 кукол, среди 
которых народные, фан-

тазийные и куклы-дети. 
Ольга Хмельницкая 

учится живописи с 2018 
года, изображает цветы и 
пейзажи — их тоже можно 
здесь увидеть. 

Выставка продлится по 
9 февраля. Полный билет: 
100 рублей, льготный – 50 
рублей. 

Дарья ДОНЦОВА
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Ансамбль хорового пения «Любава»
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Н
едавно на 
э к р а н ы 
к и н о т е а -
т ров вы-
шел фильм 

«Союз спасения», где 
Павел Прилучный игра-
ет одного из предводите-
лей восстания декабри-
стов 1825 года — Павла 
Пестеля. Это, по призна-
нию актёра, один из не-
многих фильмов, где у его 
героя напрочь отсутству-
ет любовная линия.

На данный момент Па-
вел Прилучный — один 
из самых востребован-
ных российских актёров. 
Ему нередко приходится 
сниматься параллельно 
в нескольких кинопро-
ектах. И он каким-то не-
ведомым образом всё это 
успевает, да ещё и находит 
время для воспитания де-
тей и общения со своей 
прекрасной половиной 
— актрисой Агатой Му-
цениеце, с которой они 
в нынешнем году будут 
отмечать девятую годов-
щину свадьбы и с кото-
рой его вот уже несколь-
ко лет упорно разводят 
злые языки. 

Об этом, а также о но-
вых ролях и о воспитании 
детей нам удалось погово-
рить с Павлом Прилуч-
ным в коротком проме-
жутке между съёмками. 

Сыграл фанатика

— Павел, в только что 
вышедшем на киноэкраны 
«Союзе спасения» вы ис-
полнили роль Павла Песте-
ля. Немного расскажите о 
своём персонаже.

— Это мой первый 
исторический проект. 
Впервые у моего героя 
нет любовной линии. Он 
фанатик, а любовь всегда 
отвлекает от дела. Его за-

дача — достижение своей 
политической цели. Мой 
герой превозносит свобо-
ду во всех смыслах этого 
слова. Революционный 
путь к свободе людей, к 
внутренней свободе, а не 
только к свободе от кре-
постного права. Он — ма-
ниакальный человек, за-
цикленный на своей идее, 
и, кроме неё, он ничего не 
видит.

— У вас есть татуировки. 
Не создают ли они сложно-
сти при съёмках в историче-
ских проектах?

— Нет. Есть прекрас-
ный современный грим, и 
я даже не думаю об этом. 
Всё довольно легко за-
крыть и спрятать.

Читать рэп 
не так уж просто

— Сейчас вы снимаетесь 
в телесериале «Рил ток», 
играете рэпера по имени 
Нэйм. Расскажите о своей 
роли. Насколько я знаю, 
вам там пришлось петь?

— Почти так. Я читаю 
рэп.

— Как ощущения?
— Я человек музыкаль-

ный, у меня есть музы-
кальное образование. 
Раньше думал, что рэп — 
это такая лёгкая история, 
кроме того, мне это каза-
лось бредом: я не пони-
мал, что поют эти люди. 
И когда я всё это начал 
делать в фильме, то по-
нял, что у меня получа-
ется просто ужасно!

— Почему?
— Потому что у меня 

нет абсолютно никакого 
сходства с рэперами!

— Что, так сложно чи-
тать рэп?

— Да. Особенно это ка-
сается современного рэпа. 

И эта роль — на преодоле-
ние большого внутренне-
го сопротивления.

— С вами кто-то работал, 
чтобы научить правильно 
читать рэп? Или, может, 
специально слушали 
определённые композиции, 
чтобы быть в теме?

— Да, разных рэперов 
слушал. И с нами рабо-
тает известный рэпер Ни-
гатив, что радует. Он пи-
шет нам тексты. И эти 
тексты действительно 
интересные и со смыс-
лом, а не просто набор 

слов. Но всё-таки наша 
история больше не про 
рэп-культуру, а про чело-
веческие отношения. Не 
знаю, как всё получится. 
Могут быть такие край-
ности: либо киноленту 
разгромят, либо скажут, 
что получилось здорово. 
Зрители решат...

Предстоит освоить 
штурвал самолёта

— Какие ещё фильмы с 
вашим участием ждут нас в 
ближайшее время?

— Следующий проект 
с режиссёром и продюсе-
ром Ренатом Давлетьяро-
вым уже вот-вот будет за-
пущен совместно с кино-
студией Тимура Бекмам-
бетова. Это история про 
лётчиков. Действие про-
исходит в 1941 году.

— Я слышала про этот 
проект с рабочим названием 
«Лётчик», он обещает быть 
интересным…

— Да, к нему долго го-
товились. Планировали 
запустить раньше, но ре-
шили взять небольшую 

Павел Прилучный:  
Впервые у моего героя 
нет любовной линии

Мои 
татуировки 
на съёмках 
«Союза 
спасения» 
закрывали 
гримом

Актёр рассказал о картине «Союз спасения», 
о новых проектах и о личной жизни

С женой актрисой Агатой Муцениеце 
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Многие вообще отказы-
ваются признавать её за 
зиму, разве что со слова-
ми «так называемая». Есть 
те, кто откровенно и гром-
ко страдает от того, что 
большей частью на улице 
серо, уныло. Ни снега нет, 
ни солнца, а если и появ-
ляются, то ненадолго. Ча-
сто из-за этого можно ус-
лышать нехорошие слова 
в адрес нашей январской 
погоды и климата вооб-
ще. Но ведь словами делу 
не поможешь. И как улуч-
шить климат, никто точно 
не знает.

Как же в таком слу-
чае быть? А может, про-
сто изменить своё отно-
шение к происходящему? 
Попытаться найти хоро-
шее в том, что считают бе-
зусловно плохим, обнару-
жить плюсы там, где видят-
ся одни минусы. Впрочем, 
как раз плюсовая темпера-
тура в нынешней ситуации 
воспринимается скорее не-
гативно, а минус для мно-
гих куда более желанен.

Но всё-таки возможен и 
оптимистический взгляд на 
ту зиму, которую мы имеем. 

Прежде всего она дала 
нам возможность почув-
ствовать себя европейца-
ми. Ведь всё это очень по-
хоже на то, что происходит 
зимой в европейских горо-
дах. А многим у нас тамош-
няя жизнь казалась этало-
ном. Ну вот и поживём как 
парижане или лондонцы, 
хотя бы в погодном смысле. 

Можно найти в этом неко-
торое моральное удовлет-
ворение. Но не только. Есть 
и материальное. 

— Так вот почему у них 
экономика крепче, — ска-
зала мне недавно одна зна-
комая. — Им же ни шубы, 
ни шапки зимой почти не 
нужны, так же, как нам в 
этом году. А это какая эко-
номия! И жильё обогре-
вать надо меньше — рас-
ходы сокращаются.

Ну а у коммунальщиков 
вообще эйфория от таких 
климатических подарков. 
Дворники просто блажен-
ствуют на бесснежных до-
рожках, видимо, вспоминая 
о прошлогодних сугробах. 

И ещё одно. Известно, 
что больше ценишь то, что 
даётся реже. Куда сильнее 
радость от редкого сне-
га именно потому, что он 
так редок. От таких вот 
скупых зимних радостей 
освежаются, обостряют-
ся чувства. Так, святитель 
Феофан Затворник сове-
товал своим ученикам ме-
нять порядок молитвенно-
го правила, читать некото-
рые молитвы реже. Чтобы 
не было в духовной жиз-
ни автоматизма и форма-
лизма. Ведь привычка за-
частую убивает суть. Вот и 
снег, от которого отвыкли, 
снова воспринимается как 
чудо. Сильнее ждём его. 
Больше радуемся. Не зря 
ведь говорят, что тот не ел 
по-настоящему, кто не по-
стился.

Чем хороша 
нынешняя зима

свой взгляд >>

Валерий КОНОВАЛОВ

паузу, и вот в январе на-
чинаются съёмки, до-
вольно сложные: будет 
много полётов, причём 
реальных; нас будут го-
товить, учить управлять 
самолётом.

— Кого вы там играете?
— Лётчика, который 

переметнулся к немцам 
и стал обучать лётно-
му делу обычных солдат. 
Он добился там многого 
и стал уважаемым чело-
веком в Германии. Такая 
негативная роль, но очень 
интересная.

— Вы никогда не сидели 
за штурвалом самолёта?

— Ни разу. Но мне ин-
тересно порулить само-
лётом.

— Вы от многих пред-
ложений в кино отказыва-
етесь?

— Нет. Я снимаюсь во 
всём.

— То есть табу у вас нет?
— Нет, у меня же двое 

детей! (Смеётся.)

Съёмки 
в двух городах

— Как при такой заня-
тости вы успеваете уделять 
время детям и супруге?

— Нормально. Всё успе-
ваю.

— Съёмки многих про-
ектов — как, например, 
того же телесериала «Рил 
ток» — проходят в Санкт-
Петербурге. Получается, что 
вы живёте на два города?

— Да. Если выходные 
и дети не в школе, то мы 
все вместе отправляем-
ся в Питер. Если у меня 
свободное время, то мы 
обязательно куда-то с 
ними идём гулять или, 
если есть возможность, 
отправляемся вместе от-
дыхать. Я им достаточно 
времени уделяю, и прово-
дим его всегда с пользой.

— Чем радуют? Насколь-
ко я знаю, сын Тимофей уже 
пошёл в школу?

— Да, в нулевой класс. 
Мы перевелись в дру-

гую школу, отдали его в 
церковную. Он, конеч-
но, сильно изменился за 
это время: у него появи-
лись правильные жиз-
ненные понятия. И мне 
очень нравится, как там 
всё устроено по обучению.

Актёр — ужасная 
профессия

— Мама — актриса, папа 
— актёр. Вы хотели бы, 
чтобы ваши дети продолжи-
ли актёрскую династию?

— Нет, никогда! Ужас-
ная профессия, и ниче-
го хорошего из этого не 
выйдет: их ожидает не-
счастье и сумасшествие! 
(Смеётся.)

— Но вы же не несчаст-
ны!

— Откуда вы знаете? Вы 
не можете утверждать это 
на сто процентов!

— Мне хочется в это 
верить. Ну честно: вы бы 
хотели сменить профессию? 
Условно — отмотать время 
назад и выбрать другую 
работу?

— Если уж убрать все 
шутки, то конечно же мне 
нравится моя профессия 
и я получаю от неё удо-
вольствие. Но если от-
вечать на ваш второй во-
прос, то, наверное, я бы 
выбрал спорт. Я им за-
нимался в детстве.

— Как относитесь к тому, 
что пресса часто пишет про 
вашу семью какие-то но-
вости, которые не соответ-
ствуют действительности? 
Например, что вы разво-
дитесь с супругой или ждёте 
третьего ребёнка?

— Если честно, не обра-
щаю на это внимания. А 
если быть точнее, мне всё 
равно, что пишет пресса 
о нас.

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Вадима Тараканова 
(ИА «Столица»)

Не хотел бы, 
чтобы 
мои дети 
продолжали 
актёрскую  
династию
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В фильме «Союз спасения»

В сериале «Жёлтый глаз тигра»
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фотоконкурс «путешествие в экзотику» 

сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Аккордеон. 
Пик. Аргумент. Каскад. Сонник. 
Тарлатан. Капот. Татами. Ро-
жок. Рак. Загреб. Пони. Поле. 
Едок. Квант. Манекен.

По вертикали: Рассказчик. 
Непогода. Трепет. Диалект. 
Обод. Лом. Картотека. Наука. 
Лак. Скат. Плеск. Таро. Атаман. 
Катод. Никитин. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Житель Марьина надышался 
угарным газом 

Ночью 17 января службу «01» вызы-
вали в дом 19 на Батайском проезде. 

— В квартире воспламенились 
вещи и мебель. Огонь ликвидирова-
ли сами хозяева до приезда пожар-
ной охраны. Один мужчина надышал-
ся продуктами горения. Его осмотрел 
наряд скорой медицинской помощи. 
От госпитализации он отказался, — 
сообщил дознаватель 3-го РОНПР 
Михаил Борсиев.

В Рязанском горела машина
Утром 17 января произошёл по-

жар у дома 10, стр. 2, на Рязанском 

проспекте. В ходе движения загоре-
лась «Газель». Огонь возник в мо-
торном отсеке. Причиной стала тех-
ническая неисправность автомоби-
ля. Сотрудники МЧС оперативно по-
тушили пламя. 

В Кузьминках воспламенился 
электрощит

Днём 17 января пожарные выез-
жали в дом 43 на Волжском бульва-
ре. В подъезде на лестничной клетке 
6-го этажа произошло короткое за-
мыкание в электрощите с последу-
ющим горением. Пожарная бригада 
легко справилась с огнём. 

Наталия ГЕРАСИМОВА 

пожары >>
За неделю в округе произошло 6 пожаров. Погибших и пострадавших нет.

Нынешняя зима просто из-
девается над теми, кто платит 
кредит за шубу. 

— Почему ты так волну-
ешься? 

— Жена ушла без зонти-
ка, а на улице дождь! 

— Не беспокойся, она 
укроется в каком-нибудь 
магазине.

— Вот этого я и боюсь! 

— Дорогой, мне не спалось 
ночью, и я решила помыть хо-
лодильник. И тут на меня на-
пали! 

— Кто? 
— Палка колбасы, торт и 

пирожные! 

— Девушка, можно с 
вами познакомиться? 

— Ой, мужчина, откуда я 
знаю, можно вам или нель-
зя? Спросите у моей мамы! 

«ВКонтакте» предлага-
ет возможных друзей: «Вы 
можете их знать». Конечно, 
я их знаю, поэтому и не до-
бавляю. 

Муж не отрываясь си-
дит за компьютером. Жена 
подаёт ему кофе. Едва от-
хлебнув, он говорит: 

— Ты что, не знаешь, что 
я пью кофе без сахара? 

— Знаю. Просто мне так 
хотелось услышать твой го-
лос. 

анекдоты  >>звёздный рецепт  >>

Наталия из Жулебина добралась 
до Ханты-Мансийска

Друзья! В этом 
году «ЮВК» 
объявил фото-

конкурс, посвящённый 
путешествиям в экзоти-
ческие уголки России и 
мира. 

Присылайте ваши 
фото из незабываемых 
путешествий. Напишите: 
где был сделан снимок, 
когда, кто изображён на 
нём, что особенно за-
помнилось в поездке. 
Обязательно укажите 
район округа, где вы жи-
вёте, расскажите немно-
го о себе, например кем 
работаете или где учи-
тесь.

Технические требова-
ния к фотографии: циф-
ровой формат JPEG, 
размер файла от 500 Кб. 

Письма отправляйте 
по эл. адресу: uvkurier@
mail.ru. В теме письма
укажите: «Фотокон-
курс». Победителей 
ждут призы.

У Белоснежки погибли хозяева
Молодая собака, около 3,5 года, в холке при-

близительно 55 см. Стерилизована. Белоснеж-
ка раньше жила дома. После того как её хозяе-
ва погибли, собака оказалась в городском при-
юте. Ей очень нужна своя семья. Белоснежка 
тянется к людям, очень любит ласку, ей нра-
вится ездить в машине. Отлично ладит с дру-
гими собаками. Очень послушная, приучена к 
выгулу, совсем не агрессивная. 

Контакты: 8-906-735-6383, Юлия
Фото предоставлено волонтёрами

собака ищет хозяина >>

«Эта фотография сдела-
на мной в августе 2016 
года в Ханты-Мансийске. 
На ней моя супруга На-
талия Матюхина на фоне 
мамонтов в Археопарке. 
У туристов это самое по-
пулярное место в городе.

Сам я военный пенсио-
нер, занимаюсь эксперти-
зой проектной документа-
ции по строительству объ-
ектов. Ветеран боевых 
действий. Международный 
гроссмейстер по шахма-
там, четырёхкратный чем-
пион России. 

Хобби: автопутешествия 
и фотография. Я побы-
вал в 82 крупнейших горо-
дах России и в 280 мона-
стырях», — написал нам 
Сергей Матюхин из Жу-
лебина.

Kогда мы собираемся 
всей семьёй — дочка, 
муж, я, — хочется по-

радовать всех чем-то вкусным и 
при этом не стоять у плиты дол-
го. Есть сытный салатик, кото-
рый готовится быстро, а на вкус 
очень нежный и пикантный. 
Нам понадобятся: 
язык — 0,5 кг, 
чернослив без косточек — 200 г, 
лук репчатый — 2 головки, 
майонез — по вкусу, 
уксус — 1 ч. л., 
масло растительное — 1 ст. л. 
Для варки языка: 
лук — 1 головка, 
морковь — 1 шт., 
лавровый лист, 
чёрный перец горошком.

Отвариваем язык, добавляя 
целые луковицу и морковь, а 
также перец горошком, лав-
ровый лист. Варим от 60 до 90 
мин. Затем язык нужно поло-

жить в холодную воду и очи-
стить, порезать ломтиками. 
Чернослив режем соломкой, 
лук — полукольцами.

Лук маринуем в отдельной 
неглубокой посуде: кладём по-
лукольца, солим, перчим, до-
бавляем ложку растительного 
масла, уксус и оставляем на 10-
15 мин. Затем маринованный 
лук перекладываем в салатни-
цу, туда же кладём чернослив, 
язык, добавляем майонез. Пе-
ремешиваем и подаём к столу.

Записала 
Ирина МИХАЙЛОВА

Салат из чернослива 
с языком
от актрисы 
Карины Реуки
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